



El PAN amagó con retirarse del Senado

TELÉFONO ROJO**JOSÉ UREÑA**

joseurena2001@yahoo.com.mx



Estuvo a punto de desintegrarse antes de integrarse.

La intransigencia de las fracciones oficiales -Morena, PT, Verde- llegó al extremo y a su amparo pretendieron arrogarse todas las posiciones de la Mesa Directiva del Senado de la República.

Dejar sin representación a la oposición y en concreto al Partido Acción Nacional, al cual el gobierno y los morenistas -los fardos van de pilón- ven como el enemigo a aniquilar.

La situación llegó al extremo hacia las tres de la tarde del miércoles, durante las negociaciones para preparar la instalación de ese cuerpo colectivo para las dos próximas Legislaturas.

¿Qué sucedió?

Morena, con **Adán Augusto López** al mando y el respaldo de petistas y verdes, desatendió todas las peticiones y en principio se negó a entregar una vicepresidencia a los panistas.

Entonces, ante la falta de cesiones y entendimiento, los senadores azules amagaron con romper el diálogo, retirarse y no asistir ayer al salón de plenos para cumplir con el reglamento.

Esa situación se mantuvo hasta ayer cuando todos se hicieron presentes y, contra el tiempo y temores de Palacio Nacional, por fin los emisarios del gobierno lograron reanudar las pláticas.

Ahí se arregló.

DE ÚLTIMO MOMENTO

¿Por qué había preocupación del lado oficial? Por la mala imagen.

Así el INE de **Guadalupe Taddei** y el Tribunal de **Mónica Soto** hayan dado sin pudor la supermayoría en la Cámara de Diputados, no han proyectado objetividad y buena imagen.

Internacionalmente hubiera sido un escándalo.

Pero de último minuto, sin duda con el aval de **Andrés Manuel López Obrador** y **Claudia Sheinbaum**, los morenistas concedieron y los panistas coordinados por **Guadalupe Murguía** y aglutinados por **Enrique Vargas**, aceptaron la vicepresidencia para **Mauricio Vila**.

Funciones similares tendrán, por votación de célula, **Karla Guadalupe Toledo** (PRI) e **Imelda Castro** (Morena).

Así se salvó el día, la instalación senatorial y tal vez se encarrile una Legislatura bajo el mando del cuestionado **Gerardo Fernández Noroña**, cuya personalidad marca el bajo nivel de ese cuerpo colegiado.

¿Colegiado?

Bueno, eso dice la Constitución, aunque no haya voluntad del régimen actual para democratizar la vida legislativa de México y sólo piense en aplastar a la oposición.

MANLIO DE UNA PIEZA

1.- Délo usted por cierto:

De mil lados tentaron a **Manlio Fabio Beltrones** para sumarse al oficialismo senatorial luego de su rompimiento con la dirigencia

priista de **Alejandro Moreno, Alito**.

Él personalmente lo narró a sus amigos del PAN, del PRI e inclusive adversarios políticos, a quienes ratificó lealtad a sus principios y la negativa a casi todas las reformas a punto de aprobarse, en especial la judicial.

-Es un hombre de una sola pieza -me dijo el panista mexiquense **Enrique Vargas**-. Sabemos que contamos con él.

Y 2.- Aquí lo anunciamos el miércoles: están formados en la antesala de **Adán Augusto López** varios senadores de la supuesta oposición para dar la mayoría calificada al gobierno/Morena.

Delante de todos, detallamos en la información, estaban los perredistas **Araceli Saucedo** y **José Sabino Herrera**, quienes en campaña despotricaban contra la 4T y sus personeros.

Pues ya están en la 4T con todo y su incongruencia.

Colocan a Morena a un escaño y, júrelo, **Adán Augusto** lo anunciará la próxima semana.